
Protokoll 

 

Mitgliederversammlung des Sportvereins Strücklingen am 29.10.2021 im Saal Schulte´s Gasthof 

 

Beginn: 19:30 Uhr 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Stimmberechtigten 

3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes 

6. Satzungsänderung 

7. Ehrenordnung 

8. Ehrungen 

9. Neuwahlen 

10. Beiträge 

11. Anträge 

12. Verschiedenes 

 

Top 1 

Der 1. Vorsitzende Peter Hermes eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die anwesenden 

Mitglieder. Besonders begrüßt er die Ratsmitglieder der Gemeinde Saterland. Zudem den 

langjährigen Ehrenvorsitzenden vom SV Strücklingen Hans Hoten, sowie das Ehrenmitglied Günter 

Feldmann. Peter Hermes bedankt sich außerdem bei der Gemeinde Saterland für die gute 

Zusammenarbeit bei den finanziellen Zuschüssen sowie dem Kreissportbund Cloppenburg, dem 

Landkreis Cloppenburg und auch dem Landessportbund Niedersachsen für die Bereitstellung von 

Geldern. 

Die Tagesordnung wird verlesen. Einwände gegen die Einberufung der Versammlung werden nicht 

erhoben. 

Es folgt eine Gedenkminute für die verstorbenen Mitglieder des Sportvereins. 

 

Top 2 

Es erfolgt die Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder. Anwesend sind 77 Personen (ohne 

Pressevertreter). Stimmberechtigt sind davon 75 Personen. (vgl. Anwesenheitsliste). 

 

 

 

 

 



Top 3 

Der 1. Vorsitzende Peter Hermes trägt den Rechenschaftsbericht vor. 

Der Sportverein verfügt über zurzeit 565 Mitglieder in den 13 Sparten Fußball, Tennis, Pilates,       

Step Aerobic, Volleyball, Gymnastik, Nordic Walking, Lauftreff, Yoga, Kinderturnen, Radfahren, 

Rückenschule/ Gymnastik60+ und Sportabzeichen.  Seit der letzten Generalversammlung ist das ein 

Zuwachs von 44 Mitglieder.  

Peter Hermes berichtet über einige Ereignisse der zurückliegenden zwei Jahre. Der Sportverein hat in 

den letzten zwei Jahren, trotz Corona-Pandemie diverse Investitionen in die Sportanlage getätigt. 

Zum einen wurde die Wallanlage zwischen dem Tennisplatz und dem Sportplatz „B“ neugestaltet. 

Außerdem entstand in diesem Bereich noch ein Gerätehaus. Zusätzlich wurde der gesamte 

Eingangsbereich am Stockweg erweitert und mit einer Edelstahlzaunanlage neu aufgebaut.  

Peter Hermes erklärt, dass im April 2020 erstmals über die evtl. Umsetzung eines Kunstrasenplatzes 

innerhalb des Vorstandes gesprochen wurde und entsprechende Anträge bei verschiedenen 

Behörden gestellt wurden. Es waren viele Gespräche mit Behörden, Gemeindevertreter, sowie 

Nachbarvereinen nötig um dieses Projekt wirklich realisieren zu können. Sodass im April 2021 mit 

dem Bau des Kunstrasenplatzes endlich begonnen werden konnte. Bereits im Oktober 2021 wurde 

dann der Kunstrasenplatz im Rahmen der 75 Jahrfeier vom SV Strücklingen eingeweiht.  

Bereits Im Juni 2020 wurde der Förderverein des SV Strücklingen gegründet. Den Vorsitz hat dort 

Carina Reens mit Ihrer Stellvertreterin Stephanie Schulte. Als Kassenwart wurde Angelika Hermes 

gewählt. Die Schriftführung übernimmt Christiane Rosenbaum. 

Abschließend spricht Peter Hermes den Sponsoren des Vereins seinen Dank für die gute 

Unterstützung aus, sowie allen Mitgliedern die ehrenamtlich den Verein unterstützen. Ebenfalls 

bedankt er sich bei seinen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit der letzten zwei Jahre.  

 

Es folgen die Berichte der einzelnen Sparten. 

 

Für den Erwachsenenbereich der Fußballsparte berichtet Bernhard Jakobi. Dabei geht er ausführlich 

auf das Sportgeschehen der drei Herren-Mannschaften in der Saisons 2019/2020, 2020/2021 und der 

jetzt laufenden ein. Er berichtet über die schwierigen letzten Spielzeiten, die aufgrund der Corona-

Pandemie oftmals nicht planmäßig oder gar nicht stattfinden konnten. Aktuell sieht es für alle drei 

Herrenmannschaften in der laufenden Saison sehr gut aus. Die Erste Herrenmannschaft ist aktuell 

Tabellenführer in der Kreisliga, die Zweite Herrenmannschaft belegt derzeit den Platz 6 und die Dritte 

Herrenmannschaft ist auf einem guten Platz 4 mit Kontakt zur Spitze.  

Abschließend erklärt Bernhard Jakobi das er nach 18 Jahren als Fußball Obmann beim SV 

Strücklingen für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung steht. 

 

Timo Geesen informiert über das Sportgeschehen der Fußball-Jugendabteilung. Aktuell sind in allen 

Altersgruppen Jugendmannschaften vertreten. Er berichtet über die Corona bedingte schwierige Zeit 

für alle Jugendmannschaften in den zurückliegenden Spielzeiten. Hier war wie auch im Herrenbereich 

aufgrund zahlreicher Lockdowns und sonstigen Einschränkungen nur bedingt ein Spielbetrieb 

möglich. Positiv sei aktuell aber festzustellen, dass trotz aller Befürchtungen, alle Spieler wieder 

dabei sind, bzw. es sogar ein Zulauf an Spieler für den Jugendbereich gibt. (aktuell 110 Jugendspieler)  



Agnieszka Kuhmann berichtet über die Sportgeschehen der Tennisabteilung. Ihr Bericht bezieht sich 

überwiegend auf das Jahr 2021. Da im Jahr 2020 die Corona-Pandemie vieles verhindert hat. In 

diesem Jahr gab es wieder einen regulären Spielbetrieb, wenn gleich nur im Erwachsenenbereich. 

Hier konnten fünf Mannschaften gemeldet werden. Aktuell gibt es 95 Mitglieder in der 

Tennisabteilung davon sind 75 Erwachsene und 20 Kinder und Jugendliche. Problematisch sieht 

Agnieszka Kuhmann jedoch, dass in der wichtigsten Altersgruppe zwischen 20 und 40 Jahre fast keine 

Spieler aktuell vertreten sind, sodass für die Zukunft dort dringend Handlungsbedarf besteht. 

 

Walter Gier berichtet über die Abteilung Sportabzeichen. In diesem Jahr gab es Coronabedingt nur 14 

Sportabzeichen Er appeliert weiterhin an eine stärkere Teilnahme in der Zukunft. 

 

Carina Reens und Corinna Beckmann geben Einblicke in die sonstigen, zum Teil neuen Sparten des SV 

Strücklingen. So gibt es weiterhin zwei Gruppen Pilates/ Step Aerobic, die gut besucht sind. Diese 

Gruppe als auch die Gruppen Yoga und Damenturnen, treffen sich an den jeweiligen Tagen in den 

Räumen im Obergeschoss der Turnhalle und versuchen im Rahmen der Corona-Verordnungen ein 

Programm zu ermöglichen. Des Weiteren Berichten die Beiden über die aktuellen Situationen der 

Nordic Walking Gruppe. Als auch über den großen Zuspruch der Gruppen Kinderturnen/ Eltern-Kind 

turnen und Boden-und Geräteturnen. Ein Start der Fahrradgruppe sowie der Gymnastik 60+ wird für 

dieses Jahr angestrebt. Christina Harms informiert in diesem Zuge zudem über die aktuelle Situation 

des Gruppe Lauftreff. 

 

Top 4 

Martin Rosenbaum erläutert die Finanzentwicklung des Vereins in den letzten zwei Jahren und 

Informiert ausführlich über die aktuellen Kontostände. Zudem erläutert er noch die Grundstruktur, 

der von Ihm für den Sportverein verwendeten Konten. Die Kasse wurde durch Eike Hermes, Eike ter 

Veer und Roland Peters geprüft. Letzterer berichtet über die Kassenprüfung und bescheinigt dem 

Kassenwart eine korrekte und ordnungsgemäße Kassenführung. Er beantragt die Entlastung des 

Kassenwartes. Die Entlastung des Kassenwartes erfolgt einstimmig. 

 

Top 5 

Ehrenvorsitzender Hans Hoten ergreift das Wort um Peter Hermes und dem gesamten Vorstand für 

die Entscheidung zum Bau des Kunstrasenplatzes zu beglückwünschen. „Man habe zum richtigen 

Zeitpunkt Mut bewiesen, die Möglichkeiten erkannt, und den Bau durch viel Eigenleistung realisieren 

können. Eine Sportanlage wie die vom SV Strücklingen sucht laut seinen Worten in der Umgebung 

mit Sicherheit seines Gleichen“  

Bernhard Kallage bedankt sich ebenfalls noch einmal für die geleistete Arbeit des Vorstandes und 

stellt den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. Diese Entlastung erfolgt einstimmig (ohne 

Stimmen des Vorstandes) 

 

 

 



Top 6 

Christian Schulte informiert die anwesenden Mitglieder über die notwendig gewordenen 

Anpassungen der Vereinssatzung. Eine Übersicht mit den notwendig gewordenen Änderungen, 

hingen in den letzten Wochen an den entsprechenden Stellen zur Einsicht aus, bzw. waren über die 

Homepage zur Einsicht hinterlegt. Christian Schulte beantwortet letzte Fragen zu den notwendigen 

Anpassungen. Im Anschluss stimmen die Vereinsmitglieder einstimmig für die Anpassung der 

Vereinssatzung. (siehe Anlage) 

 

Top 7 

Martin Rosenbaum informiert die anwesenden Mitglieder über die Einführung einer Ehrenordnung. 

Diese hatte es bislang beim SV Strücklingen noch nicht gegeben. Er erläutert die einzelnen 

Abstufungen innerhalb der Ehrenordnung und beantwortet aufkommenden Fragen. Im Anschluss 

stimmen die Vereinsmitglieder einstimmig für die Einführung der Ehrenordnung.  

 

Top 8 

Im Zuge der am Abend eingeführten Ehrenordnung, werden schon einmal die anwesenden 

Vereinsmitglieder, sofern sie innerhalb einer in der Ehrenordnung aufgeführten Ehrungen fallen, für 

Ihre Vereinstreue ausgezeichnet. 

 

Top 9 

Es folgen die Neuwahlen. Zum Wahlleiter wir einstimmig Günter Feldmann gewählt. Dieser 

veranlasst die Wahl des 1. Vorsitzenden 

Als Kandidat steht Peter Hermes zur Verfügung. Er wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden 

wiedergewählt. Nach Annahme der Wahl übernimmt Peter Hermes den Vorsitz und bedankt sich für 

das ihm entgegengebrachte Vertrauen. 

Die nachfolgenden Vorstandsposten wurden einstimmig gewählt und vom jeweiligen neuen 

Amtsinhaber wurde die Wahl angenommen. 

2. Vorsitzender Matthias Reens 

3. Vorsitzender Thomas Harms 

Kassenwart Martin Rosenbaum 

Schriftführer Christian Schulte 

Fußball Obmann Denis Widder 

Stv. Fußball Obmann Michael Schulte 

Jugend Obmann Christian Schnau 

Stv. Jugend Obmann Timo Geesen 

Schiedsrichter Obmann Michael Abeln 

Tennis Obmann Herman Kruse 

Sparten Obfrau Corinna Beckmann 

Stv. Sparten Obfrau Carina Reens 

Koordinator Kunstrasenplatz Bernhard Jakobi 

Alt-Herren Obmann Christian Schulte 

Pressewart Heinz-Georg Cordes 



Sponsoring Daniel Olling 

Datenschutzbeauftragter Eike Hermes 

Platzwart Eilert Fugel 

Platzwart Willi Harms 

 

Zu Kassenprüfern werden einstimmig Christian Harms, Eike ter Veer und Roland Peters gewählt, auch 

dieses haben die Wahl angenommen. 

Weitere Wahlen folgten: 

Platzkassierer: Rainer Ahlers, Roland Peters 

Die Wahl erfolgte einstimmig und die Amtsinhaber haben diese Wahl angenommen. 

Ältestenrat: Günter Feldmann, Toni Janssen, Hans Reens, Roland Peters 

Die Wahl erfolgte einstimmig und die Amtsinhaber haben diese Wahl angenommen. 

Datenschutzbeauftragter: Eike Hermes 

Die Wahl erfolgte einstimmig und der Amtsinhaber hat diese Wahl angenommen. 

 

Top 10 

Der Vorstand hält eine Beitragserhöhung für nicht notwendig. 

 

Top 11 

Es gibt keine weiteren Anträge 

Top 12 

Peter Hermes informiert die Mitglieder noch über anstehende Termine für 2022 wie z.B. Sportlerball, 

Sportwoche oder Saisonabschlussfeier. In wie weit diese im Rahmen der Corona-Pandemie 

durchgeführt werden können, muss dann kurzfristig entschieden werden. 

 

Um 21:45 Uhr schließt Peter Hermes die Sitzung 

 

 

------------------------------------- 

Christian Schulte – Schriftführer 

 

 

 


